

RCEME



GEMRC

Corporal John Burrows, CD

After 13 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), Cpl John Burrows will retire on 3 September 2024.

Cpl Burrows was born in February 1983 in Victoria, BC. He enrolled in the Primary Reserve 27 April 2000 at 11 Medical Company, now 11 Victoria Field Ambulance. He completed Basic Military Qualification at CFB Wainwright later that summer. Upon moving to Ajax, ON in January 2001, Cpl Burrows was put on leave without pay until release from the Primary Reserves on 30 November 2003.

Cpl Burrows enrolled in the Canadian Armed Forces, Regular Force on 9 November 2010 from Oshawa, ON and began Basic Military Qualification in CFB Borden on 27 November 2010. Upon completion of BMQ on 25 March 2011, he began DP1 Veh Tech training which includes Driver Wheel courses, Common EME Training, Common EME Technical Training before beginning Basic Military Training Land at CFB Gagetown. Upon return to CFB Borden, he began DP1 Vehicle Technician trades course.



In March of 2012, upon completion of DP1 Cpl Burrows was posted to 1 Service Battalion (1Svc Bn) at CFB Edmonton, to start DP1 OJT package. He would gather a wide variety of experience from the different units at CFB Edmonton.

On 25 August 2014, after completing their OJT, he would be posted to 3 CDSG Technical Services Branch at Garrison Wainwright. He would complete DP2 on 14 December 2014, staying at Garrison Wainwright.

During his time at Wainwright, he would go on tasking to Resolute Bay in August 2021 to maintain BV 206, snowmobile and ATV fleet required for the Artic Operator Course. While on this task, Cpl Burrows also worked with Canadian Rangers to help maintain their ATVs.

Cpl Burrows spends his spare time DJing, playing video games, taking his dog for walks, playing with his two cats. He mostly enjoys spending time with his children and wife.

DWD will be on 29 Aug 2024 at Park and Tressel, Wainwright AB. Contact Sgt Paquette Andrew.Paquette@forces.gc.ca to attend or send any messages to present on that day.



RCEME



GEMRC

Corporal John Burrows, CD

Après 13 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, Caporal James Nichol sera libéré le 3 septembre 2024.

Le Cpl John Burrows, CD né en février 1983 à Victoria en Colombie-Britannique. Il s'est enrôlé dans la Première réserve le 27 avril 2000 à la 11e Compagnie médicale, maintenant la 11e Compagnie de campagne de Victoria. Le Cpl Burrows s'est enrôlé dans la Première réserve le 27 avril 2000 au sein de la 11e Compagnie médicale, aujourd'hui la 11e Ambulance de campagne de Victoria. Il a terminé sa qualification militaire de base à la BFC Wainwright au cours de l'été. Après avoir déménagé à Ajax, en Ontario, en janvier 2001, le Cpl Burrows a été mis en congé sans solde jusqu'à sa libération de la Première réserve, le 30 novembre 2003. Le Cpl Burrows s'est enrôlé dans la Force régulière des Forces armées canadiennes le 9 novembre 2010 à partir d'Oshawa, en Ontario, et a commencé la qualification militaire de base à la BFC Borden le 27 novembre 2010. À la fin de la QMB, le 25 mars 2011, il a commencé la formation DP1 Veh Tech, qui comprend des cours de conduite au volant, une formation commune sur le GEM et une formation technique commune sur le GEM, avant de commencer l'instruction militaire de base au sol à la BFC Gagetown. À son retour à la BFC Borden, il a commencé le cours de métier de technicien de véhicules DP1.



En mars 2012, à la fin du DP1, le Cpl Burrows a été affecté au 1Svc Bn à la BFC Edmonton, pour commencer le programme de formation en cours d'emploi du DP1. Il a ainsi pu acquérir une grande variété d'expériences au sein des différentes unités de la BFC Edmonton. Le 25 août 2014, après avoir terminé sa formation en cours d'emploi, il sera affecté à la branche des services techniques du 3 CDSG à la garnison Wainwright. Il terminera la DP2 le 14 décembre 2014, demeurant à la garnison Wainwright. Pendant son séjour à Wainwright, il est affecté à Resolute Bay en août 2021 pour entretenir la flotte de BV 206, de motoneiges et de VTT requise pour le cours d'opérateur arctique. Dans le cadre de cette mission, le Cpl Burrows a également travaillé avec les Rangers canadiens pour les aider à entretenir leurs VTT. Le Cpl Burrows passe son temps libre à faire du DJ, à jouer à des jeux vidéo, à promener son chien et à jouer avec ses deux chats. Il aime surtout passer du temps avec ses enfants et sa femme.

Le départ avec dignité aura lieu le 29 août 2024 à Park et Tressel, Wainwright AB. Contactez le Sgt Paquette Andrew.Paquette@forces.gc.ca pour y assister ou envoyer des messages à présenter ce jour-là.

